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ITエンジニアの「新しい働き方」を提案するPE-BANK主催 

柔道家 古賀 稔彦氏も登壇 2016年のテーマは「プロ意識！」 

「プロエンジニアフォーラム2016」開催事後レポート 
  2016年6月18日（土） 於 コクヨホール 

 MCEAホールディングスグループ傘下の株式会社PE-BANK(東京都港区/代表取締役・櫻井 多佳子、
以下 PE-BANK)  は、2016年6月18日(土)都内にて、“プロ意識”をテーマとした「プロエンジニアフ
ォーラム2016」を開催いたしました。 
 
 本イベントでは、PE-BANKでプロエンジニアとして活躍する2900名余りのフリーエンジニアの中か
ら、社内審査を通過して選ばれた5名が登壇し、自身が“プロ”として実践している取り組みを当日来場
した約150名のプロエンジニアの前で報告いたしました。 
 
 また、PE-BANKのプロエンジニアとして活躍した後に起業し、経営者となった株式会社トリプルア
イズ 代表取締役の福原智氏、そしてオリンピックイヤーである2016年度は、特別講演に柔道家 古賀 
稔彦氏をお招きし、それぞれの「プロ意識」についてお話を頂きました。 

■イベント概要 
 イベント名 ： プロエンジニアフォーラム2016 
 開催日  ： 2016年6月18日(土) 
 開催時間  ： 13：00～17：30 
 開催会場  ： コクヨホール（東京都港区港南1丁目8番35号） 
 登壇者  ： （特別講演） 柔道家 古賀 稔彦 氏 
     （基調講演） 株式会社トリプルアイズ 代表取締役 福原 智 氏 
       （プロエンジニア プレゼンテーション） 
     中部支店所属プロエンジニア 吉田 成一 氏 
     関西支店所属プロエンジニア 藤井 聰勇 氏 
     東京本社所属プロエンジニア 新居 義男 氏 
     東京本社所属プロエンジニア 松木 玲也 氏 
     東京本社所属プロエンジニア 大野 芳敬 氏 
 URL  ： https://pe-bank.jp/event/2016pe-forum/ 
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【代表取締役社長・櫻井多佳子挨拶】 
「市場は今、空前の売手市場、人材不足であり、マイナンバー制度導入や派遣法の改正、IoTの進行な
ど、東京オリンピックがある2020年までエンジニアの需要は増え続ける」と市場の動向について説明
した後、「これから生き続けるエンジニアはどういった人材なのかを今一度投げかけるべく、今年のテ
ーマを“プロ意識”と題した」と今回のテーマの意義について強調。PE-BANKでは、「今まで以上にフ
リーランスITエンジニアの社会的地位の向上やサービスの充実に注力したい」と、今後に向けての意気
込みを語りました。 
 
■特別講演 
「人生の教科書」／柔道家 古賀 稔彦氏 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■基調講演 
「プロエンジニアから社長へ～プロとして、みんなが知りたいエピソード～」 
／株式会社トリプルアイズ 代表取締役 福原 智氏 

株式会社PE-BANK 会社概要 
 
会社名  ： 株式会社PE-BANK 
代表者  ： 代表取締役社長 櫻井 多佳子 
本社所在地 ： 東京都港区高輪2丁目15番8号 グレイスビル泉岳寺前 
設立年月日 ： 1989年5月1日（協同組合として） 
資本金  ： 3億1,295万円 
URL  ： https://pe-bank.co.jp（コーポレートサイト）  
事業内容 ： フリーランスITエンジニアのブランド化プラットフォーム事業 
 
※ フリーエンジニアのブランド化プラットフォーム事業「PE-BANK」について 
  https://pe-bank.jp/service/pebank.html 

  

大学卒業後、エンジニアとして大手通信会社のプロジェクトを支え、7年間
PE-BANKプロエンジニアとして活躍、その後現在のトリプルアイズの技術
担当の役員として立ち上げに参画。現在は代表取締役としてご活躍されてい
る。現場エンジニアから社長になった福原氏が、OBとしてプロとして伝え
たいメッセージを来場したプロエンジニア向けて送りました。 
PE-BANK時代、仕事に関して多くの苦悩も経験し、そこから得た「プロと
して依頼されたら、どんな環境であっても結果を出すことが大切である」と
いう考えをお話されました。OBとして現役のプロエンジニアたちに伝えた
いことは、「IT技術の勉強に励め」「誰かが自分のことを見ていてくれてい
る」「仲間を作れ」ということ。契約などは営業の方を信頼してお任せし、
自分はIT技術を学ぶことに勤しみなさい、そしてフリーランスは孤独である
分、相棒を作るなど会って話せる仲間をつくるべきであることを強く述べし
ました。 

“平成の三四郎”の異名を持つ柔道家。1992年のバルセロナ五輪金メダリス
ト。2000年の現役引退後は、全日本女子柔道チーム強化コーチに就任、ま
た柔道場「古賀塾」を開くなど指導者としてご活躍されている。ご自身の持
つ、夢を実現するための考え方をお話いただきました。 
夢を実現するために必要な性格が「欲」、考え方が「欠点」。自分の持つ欲
を表に引き出し取り組むことで、実現のチャンスを得られる。そして自分の
欠点を認め、克服することで長所が増える、とお話されました。また夢を実
現させる際にぶつかる壁を乗り越えるためには「問題解決能力」が必要であ
り、その力を養うには、冷静に自分を見て解決するための答えを出す“自問
自答”が大切であると、自身の夢を持ち仕事に励むプロエンジニアたちにア
ドバイスされました。 
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